



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | MARTES 14 DE ENERO DE 2020 | AÑO LV | NO. 19,565 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

APENAS ARRANCA Y SE TRIPLICA CARTERA VENCIDA

Bienestar no puede recuperar 697 mdp

MARIO ALAVEZ

Aseguran que no es un riesgo y que están en un proceso de saneamiento de deudas viejas

El Banco del Bienestar, que encabeza Rabindranath Salazar, apenas arranca operaciones, sin embargo, la lista negra de préstamos sin cobrar suma ya más de 697 millones de pesos.

La entidad financiera minimizó cualquier riesgo y dijo a **El Sol de México** que está en un proceso de saneamiento de su cartera vencida. El banco atribuyó el incremento de las deudas sin pagar a la eli-

minación del programa Prospera, al inicio de la actual administración, pues los préstamos del banco, otorgados a través del Programa Integral de Inclusión Financiera, estaban respaldados por el dinero que recibían los usuarios mediante los apoyos gubernamentales.

Al dejar de recibir el beneficio se eliminó la fuente de pago.

Pero la cartera, explicó, también fue resultado de créditos cuyo vencimiento era posterior al término de la administración pasada. En septiembre de 2018, la cartera vencida era de 239 millones de pesos. "Se han reconocido los créditos con incumplimiento de pago como vencidos de acuerdo a la normativa y se han constituido las reservas", aseguró. **Pág. 20**



ARCHIVO MVR



ESTO

1954-2020

Adiós, Carlos Girón

Falleció Carlos Armando Girón Gutiérrez, el clavadista mexicano que se volvió leyenda en los Juegos Olímpicos de Moscú. En 1980 tuvo a todo el país en vilo, cuando desde la plataforma de tres metros se lanzó y consiguió la plata.

ARCHIVO MVR



GOSSIP

100 AÑOS DE CHAVA EL CRONISTA DEL MÉXICO POPULAR

A través de temas como Llegaron los gorriones, Los 15 años de Espergencia y Peso sobre peso, hizo una fotografía musical de la clase media, de sus fiestas, sus anhelos y sus vivencias cotidianas



JOHN DAVISON/REUTERS

THE WALL STREET JOURNAL MIENTE, DICE EBRARD

El titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard, negó que existan acercamientos entre México e Irán como informó la columnista Mary Anastasia O'Grady, mientras que la presión de Canadá, Suecia, Ucrania y Afganistán sube de tono. **Pág. 38**

ARRANCA EN AGOSTO

CdMx será la sede de la Universidad de la Salud

La nueva escuela de medicina pública comenzará a operar en un edificio de la escuela de ingenieros de la Secretaría de la Defensa Nacional, ubicado en la IV zona del Bosque de Chapultepec, y de momento, la Marina y el Ejército impartirán las clases. **Pág. 25**

ADRIÁN VÁZQUEZ



MORELOS

Apostamos por la paz

La construcción de la paz es un compromiso que no admite regateos, quienes hacemos **El Sol de Cuernavaca** y **El Sol de Cuautla**, proponemos desaparecer de nuestras páginas la nota roja. Este es uno más de los esfuerzos de la OEM. **Pág. 32**



Vicente Gutiérrez C. **Pág. 19**
Paul Krugman **Pág. 24**
Hugo Sánchez **ESTO**

